
 今年はプレミアムお花見会 

２０２５ 東北支部 
  

開催日：  ２０２５年４月９日（木） 食事開始は 11時 30分を予定   

          食後希望者でお花見散策 

集 合：  11時２０分 サンプラザホテル玄関前  

集合写真撮影後レストランへ移動   

会 場：  ピュ・センプレ（piu sempre） 仙台市宮城野区宮城野一丁目（以下省略） 

 

参加者名簿（敬称略・順不同）  合計１６名 

  伊藤（憲）   長田   勝見   圷   小野寺（陽）   奥村   佐々木   清水 

  三浦(英）  三浦（弘）  柴田   森   瀬古   須田   阿部   喜多見  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年のお花見会は、イタリア料理店の椅子席での楽しい交流の会話を楽しみ、お腹を満た

してから、ゆっくりお花見をしていただくというプレミアムな企画を実施しました。 

 

お食事会場のレストランはイタリアで修業したシェフが作る本格パスタとリゾットが一緒

に楽しめる人気店です。 

森支部長から、この選んだレストランは 10年ほど前に榴岡公園界隈をハイキング同好会で

散策した際に一度訪れたことがあり、この日は私達だけの為に貸し切りなので是非とも旧

交をあたためて楽しんでいただきたいとの説明がありました。 

定員の関係で、テーブルが３つにセットされ、銘々自由に着席。乾杯の音頭は長田さんから

発声、順次運ばれてくる料理を堪能しつつも、久しぶりの再会に近況報告等情報交換のおし

ゃべりが尽きませんでした。 

締めの言葉は圷さんに担当していただきました。 

集合 写真 

全員集合 



食後の希望者によるお花見は、今年も仙台のお花見の名所「榴岡公園」。幸い仙台市の開花

宣言も無事発表され、平日と言いながら沢山の見物客に賑わっていました。 

 

当日は、思い掛けない強風ではありましたが晴天に恵まれ、沢山の桜花の中を気持ちよく散

策し、「楽しかった」「また会いたいね」と参加者の方々から好評の言葉をいただきました。 

 

次回は 7月１７日（木）に夏季総会が、今年もＪＡＬシティ仙台で開催されます。お互い身

体を大切に元気な再会ができることを目標にすることを確認し、散会となりました。 

  

 

交流風景と食後のお花見散歩は、写真を参照願います。 

  

会場のレストラン             進行役の阿部さん 

  

乾杯は長田さん                            テーブル A 



  

テ－ブル B                                 テーブル C 

   

締めのあいさつ圷さん             お花見散歩① 

  

お花見散歩②              お花見散歩③ 



  

お花見散歩④              榴岡公園の桜達 

 

返信用はがきに記載いただいた皆様の近況を、下記にご紹介いたします。 

斜体字は本人以外からの補足コメントです。 

不参加者の方々から 

〇青木さん… 幹事ご苦労様です。ご案内有難うございます。現在、歩くのが難しい為不

参加とさせていただきます。お花見当日お天気になりますように！ 

〇岩渕さん… 元気に過ごしています。毎年の事ですが今年も花粉症の為不参加とさせて 

  いただきます。又の機会を楽しみにしています。ご盛会をお祈りします。 

〇板垣さん… いつもお世話様です。当日は所用があり出席できません。元気で過ごして

おりますが腰が痛いです。 

〇伊藤（英）さん… いつも感謝‼ 当方心身共健康に過ごしております。幹事諸氏におい

ても健康に留意ください。 

〇大谷さん… ご苦労様です。今回地区行事やら大船渡の山林火災等自然災害が頻発する

１４年前の大震災が想い起こされ心がいたいですね。盛会を祈ります。 

〇小野寺（征）さん… 先日は突然のお電話にもかかわらずご親切にお話を聞いていただき

感謝いたしております。有難うございました。今主人は少しでも良くなる

ようにとリハビリに頑張っております。宜しくお願いします。（奥様より） 

〇中鉢さん… 足の検診がありますので欠席です。足以外は健康です。運転のほうも宮交

自動車学校で講習を受け合格しました。免許センターに行き更新できます。 

〇引地さん… 体調を悪くしました。申し訳ありません。 

〇平塚さん… 元気に余生を楽しんでおります。 

〇舟橋さん… 腰痛と花粉で苦労しております。 

〇沼田さん… 5月・7月にコーラスのコンサート向けて合唱の練習をしています。 

急遽転倒して歩行困難なため、欠席となりました。早い回復を祈ります。 



参加者の方々から 

  伊藤さん… 役員の皆様ご苦労様です。今までのお花見と違って趣を変えてのお花見

 とても楽しみにしています。小生至って元気です。そろそろ陽気に誘われ 

て野菜バラ夏花壇づくりスタートです。皆様とお会いできること楽しみ 

です。 

  勝見さん… 血圧の薬を飲みながらも元気に過ごしております。再会が楽しみです。 

  佐々木さん… 元気にしています。 

  清水さん… 主人を送って早１３年。一人暮らしの自由な生活がいつまで続くのか 

分かりませんがピアノは今「ラ・カンパネラ」をもうすぐ卒業。結構 

手こずりました。 

  瀬古さん… 待ち遠しかった春！プレミアムなお誘い、ありがとうございます。とても 

  楽しみです。皆様とお会いできることを楽しみにしております。 

  須田さん… 元気にしています。雨天であっても、見ごろが外れても対応したさすがの 

  企画ですね。愉しみに参加させて頂きます。 

  圷さん… 相変わらずお茶のお稽古、裁縫とおしゃべりを楽しんでいます。 

  小野寺（陽）さん… 元気です。プレミアムお花見、楽しみにしています。桜満開だと 

  いいですね！！ 

  長田さん… いつもご参加感謝です。 幹事一同 

  三浦（英）さん、  三浦（弘）さん親子…   お嬢さんの弘子さんからお電話頂き、 

参加してくださるとの事、とても嬉しかったです。英子さんと久しぶりの

再会ゆっくりと楽しんで下さいね（コメント：阿部） 

  奥村さん… 元気です。プレミアムお花見、楽しみにしています。 

  喜多見…… ＨＰの取材で生まれて初めて蒲生干潟に行き、日本一の低山「日和山」に 

   “登山”してきました。足腰が弱った身ながら、即頂上に着き、輝く波の 

太平洋を眺めてリフレッシュ。トンビや野鳥等の囀りが聞こえ、今度は干 

潟の草原ハイキングもしてみたいと思いました。 

  柴田さん… 早く暖かい毎日となるようにと待ち遠しいです。花見と食事が楽しみに 

しております。 

  森さん… 足腰が弱くならないようにスクワットとヨガを欠かさず行い体力維持に 

  努めております。 

  阿部さん… 一日の３分の 1は家じゅう探し物ウロウロと。今や鍋焦がし名人と 

なって台所は米だけでなく鍋不足の状態です。          

 

（報告： 喜多見） 


